



Instauración del Servicio de realización de test de antígeno para la emisión de certificados oficiales por Farmacia Comunitaria en Zaragoza

Mateos Lardiés AM¹, Mateos Lardiés MT¹
1. Farmacia Mateos Lardiés C.B.

Dentro del marco de la pandemia por SARS-CoV-2 y con fecha 3 de agosto de 2021 se firmó una *“acuerdo de colaboración entre el Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón para la trazabilidad y el correcto seguimiento de la información derivada de la realización de test de antígenos de SAR_CoV-2 (test de autodiagnóstico de venta libre en Oficinas de Farmacia y test de diagnóstico profesional)”* por el cual se autorizaba a las Farmacias Comunitarias de Aragón a la realización de dichos test y la emisión de certificados oficiales

OBJETIVO

Describir el modus operandi para instaurar el Servicio de realización de test de antígeno para la emisión de certificados oficiales por una Farmacia Comunitaria en Zaragoza .

MATERIAL Y MÉTODOS

Cursos y PNT

- ✓ Consultas con compañeros
- ✓ Material protección
- ✓ ZAP ventilada
- ✓ Test diagnóstico/autodiagnóstico
- ✓ Material de limpieza



1. Cita previa
2. Firma de consentimiento
3. Comprobación de identidad
4. Toma y procesado de la muestra
5. Obtención del resultado y:
 - NEGATIVO → emisión del certificado
 - POSITIVO → notificación a autoridades y recomendaciones al paciente

RESULTADO y CONCLUSIONES

En menos de 24 horas se obtuvo la acreditación y se comenzó con la realización del servicio.

El farmacéutico comunitario por sus conocimientos, profesionalidad y cercanía al paciente es un profesional sanitario útil en el Servicio de realización de test de antígeno para la emisión de certificados oficiales, servicio que podría ampliarse a la realización de cribado, lo que sería interesante. tener cuenta por las autoridades sanitarias.